

Los alumnos de 6º de primaria realizan un pleno infantil en el que solicitan más zonas de ocio y fuentes potables

04/12/2015



Los alumnos han votado sus propias propuestas | Jesús Cruces.

El Ayuntamiento de Elda ha celebrado esta mañana un pleno muy especial, pues 24 niños de 6º de Primaria de los diferentes colegios de la ciudad, tanto públicos como concertados, se han sentado en las sillas de los concejales y han podido exponer sus propuestas sobre la mejora de la ciudad. Los pequeños han destacado la necesidad de crear más parques y zonas verdes en la ciudad, instalar fuentes de agua y la eliminación de barreras arquitectónicas para hacerla más accesible. Este acto se ha realizado para conmemorar el Día de la

Constitución, que se celebra el próximo domingo 6 de diciembre.

Hoy la alcaldesa ha sido Mariola Pastor del Colegio Padre Manjón, quien se ha encargado, con la ayuda del alcalde Rubén Alfaro y el edil de Educación Fernando Gómez de ceder el turno de palabra a los representantes de cada uno de los centros.



Los escolares han conocido de cerca el trabajo de los representantes municipales | Jesús Cruces.

Los escolares han leído algunos artículos de la Constitución Española y seguidamente han presentado sus propuestas, entre las que han destacado la mejora de los centros, la instalación de más contenedores decorados con dibujos para hacer más atractivo el reciclaje. Otras de las peticiones han versado sobre la limpieza tanto de la zona urbana como del pantano, la utilización de energía renovable y la creación de nuevos espacios de verdes y de ocio en Elda. Además han recalcado la importancia de crear una ciudad accesible

mediante la eliminación de las barreras arquitectónicas.

Este pleno infantil ha finalizado con la votación y aprobación de tres ideas por parte de los menores, concretamente la necesidad de más zonas de ocio en la ciudad, la instalación de fuentes de agua potable en los parques y de contenedores con dibujos en los centros escolares.

En algunos centros han podido seguir este pleno, que ha durado una hora y media, a través de Internet.



Los pequeños han presentado sus propuestas ante el alcalde de Elda Rubén Alfaro | Jesús Cruces.